

MEDIO: TELEVISA-CANAL 2
NOTICIERO: PRIMERO NOTICIAS
FECHA: 11/OCTUBRE/2013

Standard and Poor's mantiene la calificación de la deuda soberana de México

ENRIQUE CAMPOS: La firma Standard and Poor's informó que mantiene la calificación crediticia de la deuda soberana de México y la perspectiva positiva que le asignó desde marzo. Dijo que esta acción es reflejo de las elevadas posibilidades que asigna a que el gobierno mexicano pueda obtener la aprobación de las medidas que le permitan mejorar el margen de maniobra fiscal e inyectar mayor dinamismo a la economía nacional.

Se refiere con esto a las reformas hacendaria y energética pendientes todavía en el Congreso.